

8. Benefizkonzert
zu Gunsten der
Indiohilfe Ecuador



»Misa Criolla« von A. Ramírez
Folklore aus Südamerika

Ximena Mariño (Gesang)

Folkloreensemble »Leño Verde«
Ltg. Helge Japha

JazzStreichOrchester »Bluestrings«
Ltg. Frank Wunderer

Chor »Cantus P«
Ltg. Astrid Sachs

Sonntag, 21. November 2010, 19 Uhr

Puchheimer Kulturzentrum (PUC)
Oskar-Maria-Graf-Str. 2, 82178 Puchheim
S-Bahnlinie 4, 7 Gehminuten vom Bahnhof

Eintritt frei – Spenden erbeten

Info: Inge Greiter, Tel. (089) 800 11 97

Veranstalter: Gemeinde Puchheim und Kulturverein Puchheim e.V.

Indiohilfe Ecuador

Nicht für die Indios, sondern mit ihnen!

Die Indiohilfe Ecuador – 1981 von Max und Werner Gallmeier gegründet – ist eine private, unabhängige Hilfsorganisation. Ihr Hauptziel ist die kostenlose **Ausbildung mittelbarer Lehrlinge** in den Bereichen Handwerk, Hauswirtschaft und Landwirtschaft. Die Ausbildung dauert drei Jahre, ist staatlich anerkannt und beinhaltet den Erwerb der mittleren Reife. Die Schüler sind dann zu guten Fachkräften ausgebildet, die für sich und ihre Familien den Lebensunterhalt verdienen können.

Alle Ausgaben (das Gehalt der Lehrer, die Kosten für Verpflegung und Unterkunft der Schüler sowie für Maschinen, Material, Strom, Wasser etc.) werden von der Indiohilfe bestritten. Sie finanziert sich durch Spenden und den Verkauf im Zuge der Ausbildung hergestellter Produkte.

Da der Andrang zu den Lehrlingswerkstätten ständig zunimmt, wurde eben erst ein zweites Internat gebaut. Auch für die Eltern der Auszubildenden werden Kurse angeboten. Das Ziel ist, dass die Indios so erworbene Kenntnisse selbst in ihre Gemeinden weitertragen.

Der Erlös des Benefizkonzertes kommt zu 100% der Lehrlingsausbildung durch die Indiohilfe Ecuador zugute. Verwaltungskosten werden nicht abgezogen, da diese Arbeiten ehrenamtlich erbracht werden. Die Indios sowie alle Mitarbeiter der Indiohilfe bedanken sich herzlich für jede Spende!

Ximena Mariño · Leño Verde Cantus P · Bluestrings

Das Folkloreensemble »**Leño Verde**« engagiert sich unter der Leitung seines Gründers Helge Japha nun schon über Jahre hinweg für die Indiohilfe Ecuador. Um ein möglichst reichhaltiges Programm zu bieten, wird das Ensemble bereits zum dritten Mal gemeinsam mit der kolumbianischen Sängerin **Ximena Mariño** auftreten, die mit ihrer Herzlichkeit und ihrer dunklen, samtigen Stimme das Publikum in ihren Bann zieht und zu verzaubern versteht. Als weiteres Highlight wird der den Besuchern der »Puchheimer Taschenoper« wohlbekannte Chor »**Cantus P**« unter Leitung von Astrid Sachs mitwirken. Mit von der Partie ist das Jazz-StreichOrchester »**Bluestrings**« unter Leitung von Frank Wunderer. Die Musik dieser jungen Streicher ist geprägt von Spielfreude und der Lust, immer neue Klänge und Spieltechniken zu entwickeln. Zusammen werden all diese Musiker unter anderem die »Misa Criolla« des argentinischen Komponisten Ariel Ramírez aufführen. Freuen Sie sich auf eine sehr abwechslungsreiche musikalische Reise durch Südamerika mit Rhythmen von Rumba über peruanischen Walzer bis hin zur Cueca, dem Nationaltanz der Chilenen.

Indiohilfe Ecuador – Kontaktadresse und Spendenkonto:

Pfarrer Werner Gallmeier
Tel. 09426 666
Wolfgangstr. 3, 94330 Oberpiebing

Sparkasse SR/BOG
BLZ 742 500 00
Kto. 240 260 000